

# *Le président syrien Bachar el-Assad discute avec des fils de martyrs syriens*

---



Damas, 7 mai (RHC-PL)- Le président syrien, Bachar el-Assad, a participé à une cérémonie de commémoration à l'occasion de la Journée des martyrs, dans une école de Damas, qui accueille des enfants de soldats morts au combat au cours d'affrontements avec les terroristes.

Le président syrien a rencontré les familles des martyrs et il s'est dit très honoré de pouvoir dialoguer avec les enfants des soldats morts au combat, qui ont décidé de suivre la tradition familiale et de faire des études militaires.

Bachar el-Assad s'est référé à la campagne médiatique lancée contre la Syrie depuis l'étranger, et il a rappelé que le patriotisme et le courage sont des valeurs que l'on défend par la parole et par les armes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55202-le-president-syrien-bachar-el-assad-discute-avec-des-fils-de-martyrs-syriens>



**Radio Habana Cuba**